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                                           Requeiro à Mesa Diretora, na forma Regimental, após ouvido o Douto 
Plenário, seja endereçado expediente desta Colenda Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor JEAN 
SÉRGIO CLAVISSO FOGAÇA, Digníssimo Prefeito Municipal, no qual solicito providências para que o  
Executivo Municipal determine o Setor Competente para incluir no Cronograma de Obras a extensão 
da Rede de Energia Elétrica, onde houve recentemente a Pavimentação Asfáltica na Via Principal que 
dá acesso a Aldeia Indígena. Também, faço uso deste espediente para solicitar do Executivo Municpal 
que faça estudos técnicos para prorrogação dos horários dos vigias em todo o período noturno na 
Escola Municipal "Joãzinho Carapé Fernado". 
                                            Plenário das Deliberações, em: 02 de outubro de 2023..   
 
 
                                                            Vereador MARCELO QUEVEDO PEDRO  
                                                                                     (PSDB)  
 
                                           Justificativa: Senhor Presidente, Nobres Colegas: Explano esta 
reivindicação, decorrente do "vandalismo" registrado recentemente  com os equipamentos da Escola 
Municipal "Joãzinho Carapé Fernando", que agem na surdina, no horário em que não há vigias na 
Escola, às madrugadas, depredando os equipamentos públicos, pertencente a Unidade Escolar. O que 
facilitado as ações desses vândolos são as parcas luminárias ao redor da Escola, pois na extensão do 
pavimento asfáltico não possui a rede de energia elétrica com luminárias para coibir esses delitos. 
Faço referência também, para que seja prorrogado o horário dos vigias em todo período noturno, para  
coibir a ação desses marginais.  
                                             Dessa forma, espero que o Executivo Municipal olhe com atenção esta 
minha petição.    
                                          

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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